

# UMY Tuan Rumah Kontes Robot Internasional

**YOGYAKARTA** - Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) memperoleh kepercayaan menjadi tuan rumah ajang bergengsi. Kali ini, untuk pertama kalinya menjadi tuan rumah Kontes Robot Internasional ABU Robocon 2015.

Kontes robot kegiatan Asia-Pasific Broadcasting Union (ABU), dengan pelaksanaan teknis Kementerian Riset dan Teknologi (Kemristek) Dikti, penyelenggara lokal stasiun Televisi Republik Indonesia (TVRI) dan pendamping penyelenggara lokal UMY.

Kontes ABU Robocon 2015 berlangsung 23 Agustus 2015 di Sportorium UMY. Dalam rangka memeriahkan kompetisi Robocon yang pertama kali diadakan di Indonesia, UMY menyediakan 1.500 kursi gratis untuk penonton umum yang ingin menyaksikan robot-robot dari berbagai negara itu berlaga di ajang ABU Robocon 2015.

Ketua Panitia pendamping penyelenggara lokal, Slamet Riyadi ST MT PhD menuturkan peserta robot ada 19 tim dari 18 negara, dua di antaranya dari Indonesia.

Kedua peserta yang mewakili Indonesia berasal dari Institut Teknologi Bandung (ITB) dan Politeknik Batam yang sebelumnya telah memenangkan perlombaan pada ajang Kontes Robot Indonesia (KRI) 2015, kategori Kontes Robot ABU pada Juni yang lalu di UMY. Kontes ABU Robocon 2015 mengambil tema Robomunton.

"Persiapan UMY sudah mencapai 95 %, dari berbagai segi persiapan acara yang kurang lebih satu minggu lagi penyelenggaraan, semuanya tinggal koordinasi akhir, dan dari berbagai aspek persiapan tersebut, yang terpenting yaitu persiapan tempat, persiapan keamanan dan koordinasi dengan tim kesetahan yang akan bertugas di

lokasi acara," paparnya.

Slamet juga mengungkapkan, pada dasarnya tidak ada persiapan khusus pada kontes robot internasional ini. Berbeda dari persiapan dalam Kontes Robot Indonesia (KRI) yang telah dilaksanakan di UMY pada Juni lalu, pesertanya sangat banyak dari seluruh Indonesia.

## Dari Luar Negeri

Mengenai juri, ia menjelaskan beberapa berasal dari luar negeri yakni Jepang, Tiongkok, dan Thailand. Indonesia juga ikut terlibat dalam penjurian. Mereka semua berstandar internasional.

Koordinator LO, Mohamad Ikhsan SIP menuturkan, Kontes Robot ABU Robocon 2015 terbuka untuk umum dan siapa saja dapat menyaksikan.

Penonton hanya cukup membawa identitas diri seperti KTP maupun passport untuk dapat memasuki ruangan penonton.

"Kami juga menyediakan penonton kategori cheerleaders dan supporter bagi masing-masing tim yang akan berkompetisi. Untuk kategori penonton yang terdaftar sebagai cheerleaders dan supporter sebelumnya telah mendaftarkan diri di website resmi kami, yang telah kami buka pendaf-tarannya dari tanggal 8 Juli hingga 12 Agustus lalu, dan kami telah mempersiapkan 200 peserta untuk kategori cheerleaders dan 300 peserta untuk supporter," paparnya.

Ikhsan menambahkan, penonton yang akan turut hadir memeriahkan kontes robot dapat mematuhi segala peraturan. Salah satunya, para penonton tidak menggunakan atribut logo produk apa pun yang berbau promosi.

Selain itu bagi para penonton diharapkan tidak membawa benda tajam, rokok serta alat-alat yang dapat membahayakan keamanan acara. (D19-78)